

La Jornada del día 9



El Sr. Ministro se despide de Filipinas en momento de entrar al avión.

Nota Oficial de Prensa

Durante la estancia en Manila del Excmo. Sr. D. Alberto Martín Artajo, Ministro de Asuntos Exteriores de España, han tenido lugar conversaciones de carácter comercial entre técnicos españoles y filipinos encaminados a lograr un incremento de los intercambios entre nuestros dos países.

España ha ofrecido a Filipinas un conjunto de mercancías del mayor interés económico, así como su colaboración técnica para el desenvolvimiento industrial de este país, a cambio de lo cual intensificará sus compras de productos filipinos. Los funcionarios de las dos Administraciones seguirán trabajando para hacer desaparecer las últimas dificultades técnicas que se oponen a este propósito, animados del mejor espíritu de cooperación, seguros de obtener resultados positivos que contribuyan a un mejoramiento del nivel de vida de los dos pueblos.